



## Feldhof-Singen auf Video

**Das «Feldhof»-Singen kann aufgrund von Corona bereits zum zweiten Mal in Folge nicht wie gewohnt stattfinden. Für diesen Sommer hat sich das «Feldhof»-Team aber etwas Besonderes ausgedacht: Die Klassen werden beim Vortragen der Lieder gefilmt. Das Video erhalten alle Eltern im Anschluss per Link.**

Wie bereits im Sommer 2020 kann das Feldhofsingen 2021 Corona-bedingt nicht durchgeführt werden. Das Organisationsteam der Schule hat aber beschlossen, dieses Jahr nicht zu kapitulieren, sondern eine Alternative auf die Beine zu stellen, die den Schülerinnen und Schülern ebenfalls ein Gemeinschaftserlebnis ermöglicht – ganz nach dem Motto: «Schaut mal, was wir zusammen erreicht haben».

Während der vorletzten Woche wurden alle Klassen gefilmt, wie sie je zwei eingeübte Songs (einer davon der «Feldhof»-Song) aufführten, begleitet von Schülerinnen und Schülern sowie Lehrerinnen und Lehrern, sprich der Feldhofband. Die Filmaufnahmen werden den Eltern der «Feldhof»-Schülerinnen und Schülern im Anschluss mittels Link zur Verfügung gestellt.

«Die Kinder mussten im letzten und in diesem Jahr auf viele Schulanlässe und «Feldhof»-Traditionen verzichten. Daher sind wir froh, dass mit der Videoproduktion dennoch ein Gemeinschafts-Gefühl entstehen kann und die Schülerinnen und Schüler zusammen mit den Lehrpersonen gemeinsam etwas auf die Beine stellen können», sagt Schulleiterin Sandra Aebersold. Sie dankt dabei insbesondere auch der Schulpflege, die für die Realisation des Projektes einen finanziellen Beitrag gesprochen hatte.



*Die Mikrofone sind an, die Kameras laufen – die Klassen 1c, 2b und 2d beim Singen des «Feldhof»-Songs.*